

Nachrichten , Mittwoch, 16. April 2025

Vergabe des 14. Hessischen Präventionspreises

Mit dem Hessischen Präventionspreis sollen kriminalpräventive Projekte in Hessen unterstützt werden, die Vorbildcharakter haben und zur Problembewältigung übernommen werden können. Eingeladen sind alle Institutionen, die präventive Projekte in den Handlungsfeldern Familie, Kindertagesstätte, Schule, Betrieb, Kommune, Jugendarbeit und Verein innovativ umsetzen. Eine Kommission, die sich aus Mitgliedern der Sachverständigenkommission und des Arbeitsausschuss der Sachverständigenkommission für Kriminalprävention zusammensetzt, wird über die Vergabe des Präventionspreises entscheiden. Bewerbungen sind bis zum 30. April 2025 möglich. Die Preisverleihung findet am 10. Juni 2025 um 14 Uhr statt.



Zur Förderung der lokalen Präventionsarbeit hat die Sparda-Bank Hessen eG einen Preis in Höhe von 10.000 Euro gestiftet und damit ermöglicht, dass der 14. Hessische Präventionspreis vergeben werden kann. Alle weiterführenden Informationen sowie das Bewerbungsformular finden sich auf der [Homepage des Landespräventionsrates](#) >.